

Erhöhung der Kita-Gebühren ab 1.9.2009

Vergleichskalkulation

bisher / neuer Tarif

Beiträge für	11 Monate		11 Monate		11 Monate		12 Monate	
	Kindergarten		Hort		u 3 in Kig		Krippe	
	bisher	neu	bisher	neu	bisher	neu	bisher	neu
Sockel = 4 Std. täglich bei allen Betreuungsarten	70 €	76 €	75 €	82 €	90 €	98 €	155 €	169 €
Erhöhungsbetrag		6 €		7 €		8 €		14 €
Erhöhung auf Basis = %		8,6%		9,3%		8,9%		9,0%
bezogen auf 6 Std. = %		7%		7%		7%		7%
bezogen auf 7 Std = %		6%		6%		6%		6%
Preis für eine Zubuchstunde	10 €	10 €	12 €	12 €	12 €	12 €	25 €	25 €
Beiträge im einzelnen								
bis zu 3 Std.							130 €	144 €
bis zu 4 Std.	70 €	76 €	75 €	82 €	90 €	98 €	155 €	169 €
bis zu 5 Std.	80 €	86 €	87 €	94 €	102 €	110 €	180 €	194 €
bis zu 6 Std.	90 €	96 €	99 €	106 €	114 €	122 €	205 €	219 €
bis zu 7 Std.	100 €	106 €	111 €	118 €	126 €	134 €	230 €	244 €
bis zu 8 Std.	110 €	116 €	123 €	130 €	138 €	146 €	255 €	269 €
bis zu 9 Std.	120 €	126 €	135 €	142 €	150 €	158 €	280 €	294 €
bis zu 10 Std.	130 €	136 €	147 €	154 €	162 €	170 €		319 €